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13.07.22

Datum: 08.07.2022, 10:26

Begründung/Bericht:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Dr. Hübschle,

wie den Medien zu entnehmen war, verlässt die Grindtec Augsburg und geht nach Leipzig. Das ist ein 
herber Schlag für die Augsburger Messelandschaft (incl. Hotellerie). 

Wir bitten hierzu um Beantwortung nachfolgender Fragen in der nächsten Sitzung des 
Wirtschaftsförderungsausschusses am 13.07.22:

-          Welche Maßnahmen gibt es, um den Wegfall der Grindtec zu kompensieren?

-          Wie soll zukünftig die für die Grindtec ausgerichtete Halle ausgelastet werden?

-          Wie wird die Wirtschaftlichkeit der Messe Augsburg in der Zukunft sichergestellt?  

 

Anlagen:

Einreicher: Petra Kleber
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